



Hallo Amedorfer und Ritzenberger

Auch in diesem Jahr soll die Samtgemeinde Thedinghausen und damit natürlich auch die Ortschaften **Amedorf** und **Ritzenbergen** wieder von dem Wohlstandsmüll befreit werden, den unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger, aber auch Durchreisende achtlos weggeworfen haben.

Die diesjährige Aktion startet am:

Samstag, dem 01. März 2025, ab 09.30 Uhr

in Amedorf an der Kreuzung Amedorfer Twachte/An der Brake (Kreuzung bei Bindzus)

Eine rege Beteiligung wäre prima. Für das „leibliche Wohl“ wird dank der finanziellen Unterstützung der Gemeinde gesorgt sein. Wir treffen uns zum Abschluss bei Büntemeyers in Ritzenbergen.

Kord Sternberg